

S'engager contre le racisme ?

Il y a différents moyens de lutter contre le racisme : s'informer, parler autour de soi de ce sujet, dénoncer les actes racistes, soutenir les victimes et s'engager dans des projets. Le Bureau de l'intégration des étrangers et de la lutte contre le racisme conseille et soutient les personnes qui souhaitent s'engager.

You avez un projet ?

Vous souhaitez vous engager dans la lutte contre le racisme , par des actions de prévention ou de sensibilisation ? Vous avez un projet pour lutter contre la discrimination et agir pour le « Vivre ensemble » ?

Le Bureau de l'intégration des étrangers et de la lutte contre le racisme conseille et soutient les personnes qui veulent créer des projets pour lutter contre le racisme. Ce Bureau organise chaque année la Semaine d'action contre le racisme (SACR). Vous pouvez aussi proposer une action pour cette Semaine.

Dans le monde du travail

Vous souhaitez sensibiliser vos équipes professionnelles ou former votre personnel sur les questions de discrimination au travail ? Vous souhaitez offrir un lieu de travail sans discrimination ? Vous souhaitez offrir des services sans discrimination ?

Le Bureau de l'intégration des étrangers et de la lutte contre le racisme conseille et soutient l'administration, les institutions, les entreprises et les associations. Il les oriente pour mettre en place des formations sur les questions de racisme et de discrimination.

Plus d'informations (liens, adresses, aide-mémoires, brochures)

www.bonjour-jura.ch/fr/racisme-et-discrimination/sengager-contre-le-racisme